



SIARAN PERS

Otorita Ibu Kota Nusantara

Nomor: 211/sipers/sdmhumas-oikn/06/2024

12 Juni 2024

Otorita IKN Lakukan Pelatihan Soft Skill Kewirausahaan ke Pelaku UMKM di Wilayah IKN

NUSANTARA - Sebagai upaya pemberdayaan terhadap pelaku Usaha Mikro Kecil Menengah (UMKM) sekaligus untuk mendorong pertumbuhan ekonomi di wilayah Ibu Kota Nusantara (IKN), Otorita IKN mengadakan seminar bertajuk "BEGURU" (Belajar bersama Guru) untuk meningkatkan aspek mentalitas dan jiwa kewirausahaan bagi pelaku UMKM. Acara ini diselenggarakan di Alun-alun Taruna, Desa Bukit Raya, Sepaku pada Rabu (12/6/24).

Plt. Wakil Kepala Otorita IKN, Raja Juli Antoni turut hadir dan menyampaikan, bahwa pembangunan harus bersifat inklusif dan berkelanjutan, serta melibatkan masyarakat untuk diberdayakan. "Pembangunan harus bersifat inklusif, tidak boleh ada satu orang pun yang tertinggal dalam proses pembangunannya, *no one left behind*. Semua harus terlibat, semua harus terangkat, maka kesejahteraan adalah milik kita semua," jelas Plt. Wakil Kepala Otorita IKN.

Deputi Bidang Sosial, Budaya dan Pemberdayaan Masyarakat Otorita IKN, Alimuddin juga mengungkapkan dukungannya pada para pelaku UMKM di IKN, "Berdasarkan data, kami sudah mendampingi UMKM sebanyak 417 di daerah Sepaku dan daerah mitra, dan kedepannya insyaallah kita juga akan mendampingi wilayah-wilayah lain yang termasuk di wilayah delineasi IKN. Kami pihak Otorita IKN akan selalu memberikan pendampingan kepada seluruh masyarakat dalam upaya meningkatkan dan mendukung para pelaku UMKM."

Seminar tersebut dihadiri oleh berbagai pelaku usaha, mulai dari kuliner, kriya, fesyen, penginapan, dan lainnya. Dengan menghadirkan narasumber yang kompeten di bidangnya, diharapkan soft skill pelaku UMKM di kawasan IKN dapat meningkat. Narasumber terundang diantaranya seperti Yuni Nur Kayati, Salim Suharis, Iwan Susanto, Rendra Masdrajad Safaat, Pugh Wiji Pamungkas, dan Imam Muhajirin Elfahmi.

Selama seminar, para peserta terlihat antusias dalam mengikuti setiap sesi. Banyak dari peserta yang aktif bertanya dan berdiskusi dengan para narasumber, menunjukkan tingginya minat dan semangat untuk mempelajari lebih lanjut tentang dunia kewirausahaan.

"Saya berharap latihan hari ini tidak hanya menjadi sebuah seremonial, ritual, tapi ini benar-benar menjadi suatu hal yang bermanfaat," pungkas Plt. Wakil Kepala Otorita IKN di akhir sambutannya.

Turut mendampingi Raja Juli Antoni dan Alimuddin dalam kegiatan tersebut dari Otorita IKN, yaitu Deputi Bidang Perencanaan dan Pertanahan, Mia Amalia serta Direktur Pemberdayaan Masyarakat, Conrita Ermanto.

Biro SDM dan Humas Otorita Ibu Kota Nusantara

Kontak:

halo@ikn.go.id / humas@ikn.go.id



NUSANTARA

SIARAN PERS

Website : ikn.go.id
Instagram : [instagram.com/ikn_id](https://www.instagram.com/ikn_id)
Facebook : [facebook.com/iknindonesia1](https://www.facebook.com/iknindonesia1)
Twitter : twitter.com/ikn_id
Youtube : [IKN Indonesia](https://www.youtube.com/IKN Indonesia)

#KotaDuniauntukSemua
#Nusantara
#IbuKotaNegara

Nusantara adalah Ibu Kota Negara Indonesia di masa depan, yang ditetapkan dan diatur oleh Undang-Undang Nomor 3 Tahun 2022. Terletak di pesisir timur Pulau Kalimantan. Luas wilayah Nusantara hampir empat kali Jakarta, yaitu kurang lebih 256.142 hektare dan wilayah laut seluas 68.189 hektare. Nusantara akan mengubah orientasi pembangunan menjadi Indonesia-sentris, dan berfungsi untuk mempercepat transformasi ekonomi negara. Otorita Ibu Kota Nusantara (IKN) ialah otoritas yang mengelola dan mengatur Nusantara. Otorita IKN merupakan lembaga setingkat kementerian yang dibentuk oleh Pemerintah Indonesia, bekerja langsung di bawah Presiden Republik Indonesia. Otorita IKN bertugas sebagai pendukung persiapan, pembangunan, dan pemindahan ibu kota negara ke Nusantara.

DOKUMENTASI FOTO
Sumber: Humas Otorita Ibu Kota Nusantara



